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RÉUNION CSO LAO 
Le 03 octobre 2024 à 21h 

 
 
Présents : Mme C.BRUIN-GAUTIER, Ch.DUPRAT,  E.LAGIER, 
Mr E.ALBERT, G.BROUILLET, A.CABANIOLS, T.CORREA,   J.DE OLIVEIRA, D.DONNETTE,   JP.DORGANS, 
T.DUPRAT, YB. GOUYEN, G. LATERRASSE, A.OLIVE, J.PIAT, et P.OLIVE. 
 
Excusés : Mme C.LAGONELLE,  S.VALETTE M.   C.CHEVAL,  M.DELAY, P.SARRAT. 
 
Pierre OLIVE remercie ceux qui ont pu se connecter ce soir. 
 

1- IMPLANTATION DES CHAMPIONNATS LAO 
 
LANCERS LONGS + POIDS ELITE 
 
2 candidatures ont été reçues au siège : les clubs de CARMAUX et du SATUC à SESQUIERES. 
Après une soigneuse étude des conditions des 2 stades, la CSO LAO décide à la majorité de 
proposer au CDLAO d'implanter cette compétition à SESQUIERES où des travaux sont en cours, 
suite à des dégradations estivales, pour permettre des compétitions dès ce mois d'octobre. 
En abandonnant l'usage du parking et en prévoyant un accès par la ligne opposée, l'utilisation ne 
devrait poser aucun problème, comme c'est le cas par exemple à Tournefeuille. 
 

2- CHAMPIONNATS CD46 2024 à FIGEAC 
 

Le CES FFA a averti que ces championnats s'étaient déroulés sur un stade classé «EI» (espace 
d'initiation) pour la 2° fois et qu'il n'était donc pas possible d'enregistrer les performances de cette 
compétition qui sera supprimée du SIFFA. 
Eric Albert propose que les démarches soient entamées pour homologuer ce  terrain de façon 
qu'il puisse accueillir toutes les épreuves possibles notamment les lancers, comme c'était très 
majoritairement le cas pour ces championnats départementaux. 
Jean-Pierre DORGANS se propose d'expédier au club la liste des documents à établir par la 
municipalité propriétaire de ces installations, et se tient à leur disposition pour effectuer la visite 
d'homologation. 
André Olive regrette que la CES FFA n'ait pas établi de schéma directeur national qui permette de 
réaliser plus aisément des compétitions valables au niveau régional. 
 

3- BILAN DES INTERCLUBS LAO AVENIR 
 
Cette très belle compétition s'est déroulée à Blagnac avec beaucoup d'athlètes de 13 clubs et 5 
départements. 
La déléguée Technique Chantal Duprat souligne les faits importants : 

• Beaucoup de juges et 81 repas 

• Certification de jj et notamment module 311 (autonomie du jj) pour que des jj deviennent 
des officiels. 
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• Elle a fait preuve de souplesse pour permettre, compte tenu de cette période de reprise 
de nos activités, que des athlètes non-inscrits puissent participer hors concours (il y avait 
même un non licencié) 

• La manipulation du elogica a créé des difficultés dans les résultats (elle en fera part au 
groupe d'experts nationaux) 

• Les tablettes androïd personnelles ont été bien utiles car celles achetées par la LAO ne 
peuvent accepter windows10 et donc ne sont pas compatibles avec elogica ! 

 
 

4- CHAMPIONNATS LAO DE RELAIS-COUPE DES SPECIALITÉS 
 
Cette compétition se déroule à Rodez dimanche prochain : 

• Alain Cabaniols redoute de manquer de jury : 30 officiels inscrits seulement mais plus de 400 
engagements individuels d'athlètes (plus beaucoup de relais) 

• Les relais 4x1000 se déroulent vers 15H. 

• Une athlète souhaite lancer le disque avec les masculins pour des problèmes de déplacements 
lointains : accord de la CSO compte tenu de cette période de reprise automnale ! 

• Les athlètes qui sont intéressés par la coupe de spécialités doivent passer les haies de 99cm(M) et 
de 76cm(F) quelles que soient leurs catégories. 

 
 

5- MEETINGS NATIONAUX 2025 
 

EA informe que le siège LAO a reçu 4 intentions d'organisations nationales de meeting pour 2025 : 

• CASTRES pour un meeting de lancers mi-juillet 

• PEZENAS pour son meeting habituel début juin 

• SATUC pour un meeting de 1/2FOND 

• ECL ALBI pour un meeting surtout de sauts fin juin 
La FFA organisera des réunions de concertation courant octobre pour harmoniser les épreuves. 
 

6- INTERCLUBS N1 2025 
 

Les clubs A632 GTA SATUC UAO31 se sont engagés pour ces interclubs en demandant que leur 
finale se déroule à SESQUIERES. 
Le club MA2M ne l'a pas encore fait. 
 
Le président de la LAO a organisé une réunion de concertation entre les 4 clubs toulousains pour 
prévoir une répartition des tâches de cette compétition qui se déroulera le 18/5/24, le même jour 
que nos finales régionales interclubs. Il semble que l'organisation de cette finale N1 ne causera 
pas de perturbations pour la LAO car les 4 clubs se sont engagés à tous faire un effort particulier. 
 

7- CALENDRIER FFA 
 
La FFA a diffusé le calendrier 2025 et même 2026 en partie, par le biais de sa circulaire d'appel à 
candidatures pour implanter les championnats de France. Chacun peut consulter la circulaire n°42 
sur le site FFA. 
 
À la demande d'EA, la CSO LAO choisit de saisir cette occasion pour proposer au prochain CDLAO 
le calendrier estival 2025 puisqu'il ne pose aucun problème : 
 



 

 

 

 

 

04/05/25 1° TOUR INTERCLUBS 

11/05/25 EQUIP ATHLE BM QUALIFICATIF 

18/05/25 FINALES INTERCLUBS 

25/05/25 FINALES A ET B EQUIP ATHLE 

14 ET 15/6/2025 CHAMPIONNAT LAO EC 

22/06/25 CHAMPIONNAT LAO POINTES D OR 

29/06/25 CHAMPIONNATS LAO BM INDIVIDUELS 

5 ET 6/07/2025 CHAMPIONNATS LAO CA JU ES SE 

 
 

8- QUESTIONS DIVERSES 
 

• Le stade de ALES a été homologué au début du mois de septembre 
 

• Didier DONETTE confirme l'organisation de l'Equip Athle obligatoire automnal : 
 

- CASTRES pour les départements 81 et 12 (dimanche 20 octobre) 
- MOISSAC pour les départements 31 46 et 82 (samedi 19 octobre) 
- TARBES pour les départements 09 32 et 65 (dimanche 20 octobre) 
- PERPIGNAN pour les départements 11 34(ouest) et 66 (samedi 19 octobre) 
- LUNEL pour les départements 30 34(Est) et 48 (samedi 19 octobre) 

 
Les horaires seront les mêmes que ceux utilisés la saison dernière. 
 
L'homologation du stade de Moissac est en cours de réalisation. Dès que les documents préalables 
auront été reçus (José de Oliveira est intervenu pour que ces documents, déjà établis, soient 
expédiés au CES LAO), JPD  organisera une visite d'homologation sur place. 
 
Une réunion de la CRJ et des comités départementaux a été organisée mais aucun changement 
des compétitions hivernales n'a été proposé. 
 

• Le site d'engagement de la ligue LAO va devoir être abandonné rapidement car il ne peut plus 
être mis à jour par les nouvelles licences FFA. 

 
 
Clôture de la réunion à 22h15 
 
Pierre OLIVE 
Président de la CSO LAO 

 

 


